

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dijelaskan penulis dari pembahasan pada bab-bab sebelumnya. Sebagai penutup dari skripsi ini, penulis akan menarik beberapa kesimpulan terkait data penelitian mengenai studi analisis terhadap hadis tentang perintah memuliakan tamu dan relevansinya dalam konteks kekinian.

1. Kualitas sanad hadis yang diriwayatkan oleh Imam Bukhari, bahwa sanad tersebut bersambung (*muttasil*) dari perawi pertama sampai perawi terakhir dan seluruh perawi dalam sanad hadis tersebut dinyatakan tsiqah. Meskipun ada beberapa perawi yang tahun kelahirannya tidak diketahui, namun ditemukan ada hubungan antara guru dan murid dalam periwayatannya yang menunjukkan ada kesinambungan dalam sanad. Maka, berdasarkan analisis kualitas hadis tentang perintah memuliakan tamu dari aspek sanad dapat dikatakan sebagai sanad yang *sahih al-isnad*.
2. Berkaitan dengan kualitas kandungan matan hadis tentang perintah memuliakan tamu tidak ditemukan adanya pertentangan yang menjadikan hadis tersebut terindikasi oleh *'illat* dan *syadz*. Berdasarkan analisis peneliti, bahwa matan hadis tentang perintah memuliakan tamu yang diriwayatkan oleh Imam Bukhari terhindar dari *'illat* dan *syadz*, dan dapat dikatakan bahwa matan hadis tersebut sah.
3. Relevansi hadis penelitian ini dalam konteks kekinian menunjukkan bahwa ketika kita memuliakan tamu dengan kegembiraan diwajah, berbicara dengan baik dan menyuguhinya minuman atau makanan, sesungguhnya orang sekarang akan jauh lebih senang karena tamu merasa lebih dihargai, merasa lebih diperhatikan. Hal tersebut akan jauh lebih baik daripada mereka dihidangkan makanan mewah-mewah akan tetapi menyambutnya dengan muka yang masam maupun kecut.

### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dilakukan, maka berikutnya penulis memberikan saran-saran yang semoga dapat bermanfaat. Sebagai berikut saran yang dapat disampaikan:

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi para akademisi dan masyarakat umum terkait hadis nabi tentang perintah memuliakan tamu. Sehingga dapat menambah wawasan baru bahwa hadis nabi tentang memuliakan tamu itu memang ada. Hal ini diharapkan dapat menjadi perubahan bagi masyarakat untuk lebih bijak lagi dalam memuliakan tamunya.
2. Kepada para peneliti didalam karya ini mungkin masih banyak kekurangan, oleh karena itu peneliti mengharapkan saran maupun kritikan yang membangun agar karya ini dapat menjadi lebih baik lagi. Serta peneliti juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri maupun bagi pihak-pihak yang membutuhkan.

